

Domaine DEREY

VIGNERONS DEPUIS 1650



MARSANNAY LES CHAMPS PERDRIX

Cépage : Pinot noir

Age de la vigne : 33 ans

Surface: 2.8656 Ha

Type de sol : Argilo-calcaire, terre sableuse dans lesquelles on peut trouver des marnes ostréa et des faucilles. Elles sont recouvertes d'un cailloutis calcaire ainsi que de petits graviers assez favorable à un bon drainage.

Elaboration : 50% à 80% de grappes entières sont utilisées pour élaborer cette cuvée. Nous utilisons la grappe entière depuis le millésime 2010. Elevage de 12 mois en fûts avec 20% à 25% de fûts neufs.

Caractéristique Organoleptique : Robe grenat aux arômes de fruits rouges compotés et confiturés. Belle équilibre en bouche alliant minéralité et puissance avec une finale sur des tannins assez marqués caractéristiques de ce vin solide.

Domaine DEREY

1 Rue Jules Ferry 21160 COUCHEY
FRANCE

www.dereyf.com



Domaine
DEREY

VIGNERONS DEPUIS 1650



**MARSANNAY
LES CHAMPS
PERDRIX**

Age of the Vineyard: 30 Years

Surface: 2,8156 Ha

Grape Variety: Pinot Noir

Soil: Clay-limestone, covered with small gravels favorable enough for good drainage. The mother rock is outcropping.

Winemaking: harvested by hand, between 50% and 80% of whole clusters depending on the maturity of the year.

Aging: 12 months in oak barrels with 25% of new oak for vintage 2017.

Tasting: Garnet color with aromas of red fruit, jammy. Nice balance in the mouth, combining minerality and power with a finish on rather marked tannins; a characteristic of this solid wine

Domaine DEREY

1 Rue Jules Ferry 21160 COUCHEY
FRANCE

www.dereyf.com

